

Kein Wunder!

**Michael Schumacher und sein Zustand bleiben ein Rätsel.
Gerade wird darüber vor Gericht gestritten.**



Für Schumi-Fans sind sie extrem wertvoll, weil sie so selten sind: Jede neue Meldung von Michael Schumacher löst weltweit Aufregung aus. Nun gibt es ein weiteres Puzzleteil. Vor dem Hamburger Landgericht wird gerade geklärt, ob der siebenfache Formel-1-Weltmeister, der bei einem Skiunfall im Dezember 2013 schwere Verletzungen erlitt, mithilfe seiner Therapeuten wieder laufen kann. Das hatte die Zeitschrift ‚Bunte‘ berichtet und über ein ‚Wunder‘ gesprochen. Schumis Managerin Sabine Kehm reagierte sofort: „Leider werden wir zu der Klarstellung gezwungen, dass die Behauptung, dass Michael wieder gehen kann, nicht den Tatsachen entspricht.“ Vor Gericht bekräftigte Felix Damm, Anwalt der Schumachers, diese Version. 2014 hatte Kehm verneint, dass Schumi aufrecht sitzen kann und betont: „Es wird lange dauern und ein harter Kampf.“ Schumacher wird in seinem Familienwohnsitz von Ärzten und Therapeuten betreut.

naar: Frau im Spiegel, 28.09.2016